

Internationales Jugendforum „Ladoga 2012“

In den letzten Jahren nahmen Vertreter des Integrationszentrums „Globus“ regelmäßig an den verschiedenen Internationalen Jugendforums in Europa und Russland teil. In diesem Jahr haben wir als Ziel das Internationale Jugendforum „Ladoga 2012“ gewählt, das vom 22. bis 28. Juni in Sankt Petersburg am Ufer der Ostsee stattfand. Etwa 800 Jugendliche aus Russland und Europa im Alter von 16 bis 30 Jahren trafen sich, um sich mit den engagierten Jugendlichen aus anderen Ländern bekannt zu machen und Kontakte zu knüpfen. Aktive Projektstätigkeit zur Erarbeitung eigener Ideen in den sozialen, kulturellen, kommerziellen und anderen Bereichen schufen eine schöpferische Atmosphäre. Die Treffen mit der Leitung des Leningrader Gebiets, mit den Politikern, Unternehmern und Künstlern unterstützten die gute Atmosphäre des Forums.



Unvergesslich war das Kennenlernen mit Sankt Petersburg und selbstverständlich die weißen Nächte, ohne die es nicht möglich gewesen wäre, sich diese schöne Stadt an der Newa vorzustellen. Das Forum verlief sehr intensiv, weshalb ein lockerer Umgang mit der Jugend aus den anderen Ländern sich bis in die späte Nacht hinstreckte, und am Morgen erwartete uns wieder ein volles Programm. Auf dem Forum trafen wir uns mit vielen interessanten und engagierten Jugendlichen, die viele schöpferische Ideen hatten.

Das war eine unvergessliche Zeit! Schon jetzt warten wir auf ein Treffen mit neuen Freunden im nächsten Jahr.

Vladimir Domanov, Denis Rymanov